

So traurig der Hintergrund auch ist, dem verantwortungsvollen Handeln der Vereinsverantwortlichen der **TSV Glinde** und des **VfL Lohbrügge** gehört ein gehöriger Respekt gezollt. Beide Vereine "verzichteten" mangels Perspektive auf ihre Plätze im sogenannten HFV-Leistungsbereich, weil es keine Spieler und/oder Mannschaften gab, die die erspielten Plätze in der höchsten Spielklasse in Hamburg hätten besetzen können. Es fanden sich offensichtlich auch keine "Erbschleicher".

---



Bei den Glindern erspielte die A-Jugend nach ihrem Aufstieg in die Landesliga vor einem Jahr nun als Meister der "A-LL" einen Platz in der A-Jugend-Verbandsliga und wanderte nun geschlossen in den Herrenbereich - in die Kreisklasse! Dass dieser Durchmarsch kein Qualitätsmerkmal für die Landesliga und den hamburger Jugendfußball ist, kann ich nur unterschreiben, da ich die "Reinbeker" selbst habe spielen sehen, als sie ein paar Spieltage vor Saisonende, als sie noch keineswegs durch waren, bei **Eintr. Norderstedt** (2.A / LL) zweistellig (2:10) verloren. Dennoch erarbeitete die Truppe einen Status, um den die Glinder wohl viele andere Vereine beneiden. Da aber weder eine "92er"- noch eine "93er"-Truppe im Verein aktiv ist, hätten die "94er" (B-Jugend) aufrücken müssen. Ein physisch hoffnungsloses Unterfangen, selbst mit der ein oder anderen Verstärkung älterer Akteure. Um die Jungs nicht zu verheizen und um sich und dem Verein heftigste Klatschen zu ersparen, wurde auf diesen wertvollen Platz verzichtet. Das bedeutet, dass in der übernächsten Saison auch kein Landesliga-Platz zur Verfügung steht, weil ein Verzicht bzw. eine Zurückziehung dies nicht vorsieht. Ein großes Opfer, was der Verein somit aufbrachte. Anders noch als

### **HT 16**

(1.C / VL), die ihre C-Jugend in diesem Jahr vorführten. Im Sinne der eigenen jugendlichen Fußballer und im Sinne einer hoffentlich prädestinierteren Truppe ist diese Entscheidung ein echtes "Glinger Hochlicht" in der heutigen so tristen "Jugend-Fussi-Welt" in und um Hamburg. Im übrigen, Profiteur ist der

### **SV Rugenbergen**

(1.A / VL), die bereits abgestiegen waren, aber so dennoch den Platz in der "A-VL" behalten konnten...! Glück gehabt, würde ich mal sagen.

